

L'actualité en bref

Concours BiOrigine : la 3ème édition est lancée

La Chambre d'agriculture du Gers est partenaire de Gers Développement pour cette nouvelle édition. Il a pour objectif d'encourager le développement de la filière agroalimentaire biologique et de promouvoir le Gers comme territoire pilote en matière de production de produits biologiques.

Le concours s'adresse à toutes entreprises agricoles et agroalimentaires valorisant des matières premières biologiques issues majoritairement du Gers. Les candidats intéressés peuvent déposer leur candidature jusqu'au 31 octobre 2023.

Informations sur www.gers.chambre-agriculture.fr